



09.01.2025 00:00 CET

Anerkannte Schulgesellschaft Sachsen mbH spendet 230 Euro von Waffelverkauf

Die ASG - Anerkannte Schulgesellschaft Sachsen mbH haben für das Kinderhospiz Bärenherz eine Spendenaktion gemacht und durch den Verkauf von selbstgebackenen Waffeln 230 Euro eingenommen.

Am 9. Januar kamen vier Teilnehmende der ASG persönlich ins Kinderhospiz um die Sammelspende zu überreichen und waren besonders begeistert einen kleinen Einblick in die Arbeit des Vereins zu bekommen und über die Informationen, die sie über das Hospiz erfahren haben.

Wir bedanken uns von Herzen bei der ASG - Anerkannte Schulgesellschaft Sachsen mbH für diese großartige Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de